

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます！

4月7日の入学式の後、1年生保護者対象の専門委員選考会が行われました。各委員会へそれぞれ立候補いただきスムーズに進めることができました。

また、14日にはPTA専門委員会全体会（第1回常任委員会）が行われ、三役の司会進行の中で、PTA会長候補から今年の活動について説明致しました。そして、教頭先生から本年度PTA担当教諭のご紹介があり、ご挨拶をいただきました。

その後、今年度のPTA専門委員会の活動について、各委員会に分かれて正副委員長の進行で話し合いを行いました。皆様のご協力により、感染予防に努めて大きな混乱もなく全体会を行うことができました。

お忙しい中お集まりいただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

令和4年度 PTA総会（書面議決）

ご承認ありがとうございます。書面での議決とさせていただきましたPTA総会の議案ですが、4月25日に回収・集計を行い、すべての項目で賛成票が過半数を上回り、承認をいただくことができました。ご協力ありがとうございました。晴れて第18期PTA役員となりました8名を代表し、新会長の山田よりご挨拶いたします。



こんにちは、PTA会長の山田です。

大分定着してきた「さくら連絡網」による書面議決が可決され、令和4年度

の活動をスタートする事ができました。

今年度はコロナ禍で活動を制限される学校生活も3年目を迎えるが、コロナの扱いをインフルエンザと同等にする議論もされ始め、その結果次第で柔軟な対応を求められる1年になると思われます。

PTA役員一同子供たちが安全で楽しい学校生活を送れるよう努力して参りますので、会員の皆様も一層のご理解ご協力をよろしくお願ひ致します。

引き続き、今年度の各専門委員会の新委員長から、皆様へご挨拶をいただきましたので紹介致します。

学年研修委員会



学年研修委員会です。

「学級懇談会の活性化を図る」「各種研修会・セミナー・講演会への参加」など、今年度開催される会へ参加していきます。

コロナ禍で変化する生活の中でも子供たちが元気に楽しく過ごせるように、出来る範囲の活動をしていきたいと思っています。

大平台小学校の目指す、子供たちや先生方保護者の方と『つながる』ことを念頭に楽しみたいです。

一年間どうぞよろしくお願ひ致します。

学年研修委員長 金田

環境整備委員会



環境整備委員会は、文字通り、子供たちや学校を取り巻く「環境」を「整え」「備え」ていく委員会です。

コロナ禍で制限もあるかと存じますが、役員一同協力して努めてまいります。
保護者の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

環境整備委員長 野高

文化広報委員会



文化広報委員会です。

今年度から学校ホームページにある、PTA 通信を通して、活動内容や子供たちの学校での様子を伝えていきたいと思います。

一年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

文化広報委員長 松本

交通補導委員会



交通補導委員会です。

交通補導委員会では、子供たちが安全に登校できるように旗振り当番表の作成、交通安全教室や交通安全リーダーと語る会へ参加をしています。

子供たちが毎日、安全に楽しく過ごせるように努めてまいります。一年間よろしくお願い致します。

交通補導委員長 徳江

各委員会の皆様、一年間よろしくお願い致します！